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平成２７年１０月６日（火曜日） 第２，６３２回        
【月間テーマ】 経済と地域社会の発展        ＜例会報告NO.12＞ ゲスト卓話 長井市地域づくり推進課長 谷澤秀一 氏 

                  

 ☆会長挨拶  
 

 
  
・皆さんこんにちは。夕べガバナーの歓迎会に行ってま

いりました。置賜の第 6 ブロックの会長・幹事が集まっ

て開催されました。内容としては顔合わせと私共が実施

するＩＭに大勢の会員が参加されるよう会長・幹事さん

へお願いしてまいりました。 
・ガバナーの話については次週ガバナー公式訪問があり

ますが、時間的に 40 分位とってほしいとのことです。内

容的にはスローガンの縁を大切にということをお話する

とのことです。 
・本日社会奉仕委員会の長澤さんがお休みですが、夢計

画の趣旨として、時計を学習プラザに寄付をするという

ことで本日 13 時 30 分より打ち合わせを実施予定です。

皆さんからは 10 月 20 日に生涯学習プラザの秋の清掃作

業を実施してから時計の下で記念撮影を実施するととも

に贈呈式を実施することとしております。その後、タス 

に戻ってから昼食をとり、24 日のＩＭのリハーサルを実

施したいと考えております。皆さん作業服でよいので 11
時に集合願います。 
 
☆新入会員入会式（中央会館 村田 剛 氏） 
 

 
・本日より長井の歴史あるロータリークラブに入会させ

ていただきましておりがとうございます。本当に大先輩

を前に光栄であります。今後とも頑張らせていただきま

すのでよろしくお願いいたします・ 
 
☆幹事報告 

・東根中央 RC より創立 25 周年の記念式典の案内がきて

おります。期日は 11/23（月）です。 

・第６ブロックガバナーの歓迎会に会長と参加してまい

りました。 

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 
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事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 

 

２０１５－２０１６ 



 

・本日第８回理事会を開催し、11 月のプログラムについ

ての審議を実施いたしました。 

・ＩＭについて各部会長より報告をいただきました。各

部会で委員会を開催しておるようですし、11/9 には第３

回委員会を開催する予定です。 

☆委員会報告 
・プログラム委員会 
 11 月のプログラム内容について 
 
・ロータリー情報・広報・ＩＣＯ委員会 
 10/13 開催予定の新入会員セミナーの出席申込みが本

日までとなっております。 
 
 
 
 
 
 
 
☆新入会員入会式 
 
 

 

 

 

 

 

☆ゲスト卓話（長井市地域づくり推進課長 谷澤秀一氏） 

 

 
・地方創生を受けて長井はどうするのかということで本

日のタイトルを｢新しい人の流れをつくる！｣としました。 
・私の課は｢地域づくり推進課｣ですが、昨年までは｢企画

調整課｣で総合政策課と二つに分かれた。 
・地域づくり推進課とは、市民の皆さんのより近いとこ

ろで長井の地域を考えていく実施していくということで

す。 
・自己紹介：S34 年長井市生まれの長井市育ち、S56 年

長い市役所入丁、趣味は音楽でクラシックから JAZZ な

どバ 
 
ンド活動をしている。 
・全国的に人口は減少しているが出生率の全国平均

1.42％に対し長井は 1.69％である。 
・長井市の動きとして人口動態を調べたところ、昭和 50
年からの 5 年毎の国勢調査があり今年その年にあたる。

平成 21 年に 3 万人をきった。今年の調査で 28,000 人を

維持できるかと考えている。 
・地区毎をみてみると全体的に減っているわけではない。

平野地区はアパートの建築もあり昭和 55 年よりも平成

22 年の方が増えている状況である。 
・長井市の第 5 次総合計画は 10 年計画で作ったものであ

るが、将来像を｢みんなで創るしあわせに暮らせるまち長

井｣としている。平成 25 年策定し 26 年計画スタートし

た。この重点戦略が国の｢まち・人・仕事｣といった創生

に合致した。 
・総合計画は市民の意向調査を基に策定しているが、市

民の満足度は学校教育・子育て支援が目立っている。雇

用創出・工業・商業・観光振興には満足していない結果

となっている。 
・長井市の売り込み戦略として、地域資源の再認識とし

て水道水は 100％地下水であり体に優しい超軟水である。 
・戦略的情報発信としてインターネット動画｢長井チャン

ネル｣ 
・首都圏における展開として長井市東京事務所を JR 蒲

田駅近くに開設。 
・観光公交流センター｢仮称かわと道の駅｣は平成 29 年 4
月オープン予定。 
 
・詳細は DVD をご覧願います。 
 
 
☆次回例会予定 

・10/13 ガバナー公式訪問 酒井 彰 氏 

 100％出席例会 

 

☆出席報告 

10月 6日例会 報告者：手塚典雄 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・渡部保太郎パストガバナー 
 谷澤課長を歓迎して 
・塚田弘一 会員 
 谷澤課長、長井市発展のためご尽力ありがとう

ございます。 
・齋藤裕之 会員 
 谷澤さんを歓迎して 
 村田君入会おめでとう 
 


